

自然学校を振り返って

今まで私は5分前行動が苦手でした。でも、自然学校を通して5分前行動の大切さが分かりました。自然学校で学んだ5分前行動は大事なことがあった時に意識できたらいいなあと思います。あと、友だちと協力をたくさんできたと思います。一人では何もできないけれど、友だちと協力することで意識することもできました。協力は友だちだけではなくて、いろんな人といろんな時にしていきたいです。自然学校はとても楽しかったです。

I. M

無理なことをすぐあきらめてしまっていたけれど、自然学校に行ってできないと思っても勇気を出してきてよかったと思います。アイスづくりの時に友だちが協力してくれました。

U. A

今まで、人と別れる時にかなし泣きなんしたことなかったので、少し心が成長したなと思いました。冒険の里では、助けてくれたり助けたりして、前よりも絆が深まりました。少しは人の気持ちも考えて行動できるようになりました。

K. Y

自然学校で楽しかった出来事はスタンツです。私は、まだまだ未完成と思っていた、やっぱり無理かもって思っていました。でも友だちが切りかえてがんばろうとかプラスの声かけをしていて、すごいなと思いました。私は、みんなに強く当たってしまっていたから、友だちのまねをしようと思ってみんなにプラスの声かけをいっぱいしました。それでスタンツを失敗した部分もあったけれど、絆は深かったから、私は大成功と思いました。

F. T

あいさつは日常生活で最も大事なことだし、一生することだから生かそうと思いました。家で「おやすみ」「おはよう」をきっちり言うことができているので、もっと大きい声で言おうと思いました。

M. R

焼き板づくりの焼いているときがとても速くて気持ちがよかったです。その後ブラシをしたらおどろくほど炭が取れたのでビックリしました。冒険の里では、いろんなアスレチックがあって楽しかったです。とちゅう岩がメロンパンみたいなのや小さい松ぼっくりなどがあって、何もないところでもとても楽しめました。

M. A

五年生の感想

できるようになったことは、5分前行動です。ぎりぎりの時もあったけれど、できるようになりました。チャレンジしてみたことははずかしがらみにダンスをおどったので自信が付きました。あきらめずになんでもできました。友達とはカヌーの片づけで協力できました。

I. N

野外活動でできなかった5分前行動ができたことは、大きな成長だと思う。できないことは、班で助け合えてよかったと思う。特に冒険の里は怖いと思うこともあったけれど、班のみんなが手伝ってくれた。六甲山牧場に行ったときも、戻ってきてと言えたので、良かったと思う。

O. Y

学校でもメリハリをつけること、整理整頓をすることなど、初めてやることもいっぱいあると思うので、何でも挑戦していきたいです。

O. R

かまど係の火おこしができた。理由は、はじめは失敗したけど、自分で火がつけられたから楽しかった。できるようになったことは、みんなと協力ができるようになった。学校でも、協力をして物事を行うことを行いたい。

K. I

自然学校で楽しかったことは、飯盒炊さんです。飯盒炊さんは今まで先生たちに助けてもらっていたけれど、今回は自分たちだけで作ったので、それはそれで楽しかったです。野外活動では、5分前行動ができなかったけど、自然学校では5分前行動がほぼできました。協力することは、協力しないとできないことがたくさんあったので、たくさん協力して活動することができました。

S. N

アーチェリーが真ん中に当たったことが自然学校で楽しかったことです。自然学校でできるようになったことは、集中力が高まった、助け合いができた、みんなのいいところを見つけることができました。今後の生活でいかすことは、家族が困っていたら助けたり、クラスの子が困っていたら声をかけたりしたいです。

H. Y